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Presidente da Junta de Freguesia de Cunha Baixa 

  

e futuro candidato

  

José do Nascimento Marques

  

N.B.- Pode-nos fazer, para os leitores, uma auto avaliação sobre estes últimos quatro  a
nos da equipa da Junta a que preside?

  

José Marques - Nos últimos quatro anos foi um mandato de muito trabalho que nunca se
chega a fazer tudo o que se pretende e ao gosto de todos os eleitores. Presidi a uma equipa de
pessoas com a sua responsabilidade de trabalho e que tudo correu normalmente. São
claramente positivos estes quatro anos de mandato que da junta de Freguesia quer da Câmara
Municipal, só não vê quem não quer.

  

  

N.B.-Projectos ou propostas credíveis que tem ou vai apresentar ao eleitorado para
desenvolvimento da freguesia nos vários sectores da competência da Junta?

  

J.M. - Alem dos  que já foram apresentados e não foi possível concretiza-los, alguns por
motivo da situação do país, temos ainda muito que fazer em termos de projectos,
nomeadamente caminhos rurais ou florestais, alargamento de ruas que se justificam e todos os
trabalhos que são da competência da Junta de Freguesia, como limpeza de ruas, sinalização,
toponímica e outras pequenas intervenções   e terminar as que já estão em
fase de conclusão.
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N.B.- Como avalia a Câmara Municipal em funções no que diz respeito à freguesia nestes
 
últimos
 
4 anos?

  

J.M.– A Câmara Municipal tem feito grandes obras na Freguesia como novos arruamentos,
passeios, águas pluviais, arranjo de escolas. Tem tido um importante trabalho no que diz
respeito ao desenvolvimento da Freguesia
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